
Sujet :  Vilain Jean-Pierre demande : Port de Cavalaire
Date :  Wed, 28 Nov 2018 11:07:19 +0100
De :  Jean-Pierre Vilain 

Il suffit d'observer les mouvements de bateaux pour en conclure qu'une
seule entrée serait très encombrée et dangereuse, notamment près de
l'avitaillement.

La mise à l'eau près du chantier serait encore une cause de tensions et
de manœuvres compliquées et hasardeuses, notamment les jours de vent. Il
y a du vent à Cavalaire. 

Mettre le port à niveau est sans cesse nécessaire sans forcement se
lancer dans des travaux démesurés et dont le plan de financement n'est
pas sécurisé.

 ---- 

Profil : particulier

Nom : Vilain

Prénom : Jean-Pierre
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